

校訓 自律 協力 創造 勤勉

NO. 11

令和4年11月8日発行

http://ryuyo-j.city-wata.ed.jp/



輝竜祭(合唱コンクール)「響鳴 ~歌でつながる心~」

10月28日に、なぎの木会館で輝竜祭(合唱コンクール)を行いました。昨年に引き続き、全校そろってのコンクールではなく、会場には2つの学年ずつで実施しました。そのような中でしたが、どのクラスもこれまでの練習と団結の成果を発揮し、クラス全員が心をひとつにしてそれぞれのハーモニーをホールいっぱいに響かせました。そこには美しいハーモニーへの感動はもちろん、クラスー丸となって一つの合唱を創り上げようとするひたむきな姿への感動もありました。特に、中学校生活最後の輝竜祭となった3年生は、難易度が高い曲を豊かな表現力と声量で見事に歌い上げ、聴くもの全てに感動を与えてくれたと同時に、1,2年生の目標となる姿、憧れの姿を見せてくれました。

「響鳴 ~歌でつながる心~」のスローガン通り、自分たちの思いを歌声にのせ、心に響くステキな歌声と姿が見られた輝竜祭でした。各学年の入賞クラスと曲名は以下の通りです。

1年生 最優秀賞 3組「空高く」 2年生 最優秀賞 1組「君とみた海」 3年生 最優秀賞 4組「信じる」 優秀賞 5組「HEIWA の鐘」

優秀賞 4組「予感」 優秀賞 1組「手紙」



学校ホームページ

















竜洋学府大交流会

11月2日に、竜洋海洋公園で学府大交流会を行いました。昨年、一昨年は新型コロナウィルス感染症の影響で実施できず、3年ぶりの開催となりました。

クラスごとに小学校の学年・学級がペアとなり、交流活動を行いました。1 学期から、どんなことをしようかと、クラスごとに準備を進めてきました。当日は、真っ青な秋空の下、鬼ごっこやドッジボール、遊具遊びなど、小学生の面倒をとてもよく見ながら、笑顔いっぱいのいい表情で活動していました。小学生も頼もしいお兄さんやお姉さんと触れあうことができて、とても楽しそうでした。

また全体会では、磐田市のイメージキャラクター「しっぺい」を招き、生徒会が趣向を凝らしたストーリーを考え、小学校の児童会役員も加わり、しっぺいダンスを踊ったり、ジャンケン列車をしたりして楽しみました。学府の小中学生全員が一堂に会する様は壮観で、他にはない、竜洋学府ならではの姿であり、とても素敵な時間でした。

今回の大交流会を行うにあたり、多くの保護者や地域の皆様にボランティアを行っていただきました。ご協力ありがとうございました。























